



José María Aznar (izq.) saluda al presidente Jorge Azcón. EFE/Javier Belver

Aznar vislumbra un “cambio de era” mundial con un nuevo orden

El expresidente afirma en Zaragoza que estará marcado por la tecnología

EFE
Zaragoza

El expresidente del Gobierno José María Aznar, afirmó ayer en Zaragoza que el mundo se enfrenta en la actualidad a “un cambio de era” que deriva de dos motivos fundamentales, el “cambio estratégico del orden internacional” y “las consecuencias de la revolución digital”.

El también presidente de la fundación FAES pronunció estas palabras en un coloquio celebrado en Zaragoza por la Fundación Basilio Paraíso, al que asistieron diferentes personalidades del mundo empresarial y político de Aragón, entre ellos, el presidente del Ejecutivo autonómico, Jorge Azcón, y la al-

caldesa de la ciudad, Natalia Chueca.

Aznar analizó la situación que atraviesa el mundo y los desafíos a los que se enfrenta, de tal forma que, ante el panorama actual, consideró que se está pasando del orden diseñado por los EEUU tras la II Guerra Mundial y la guerra fría a “otra etapa completamente distinta”.

Una nueva era que, en sus primeras expresiones, lleva “a un mundo que conocimos a principios del siglo XX”, antes de la Primera Guerra Mundial, “parcelado en esferas de influencia”, en el que “una gran potencia se ocupa de mantener la seguridad y el orden en una esfera geográfica determinada con más o menos aliados”.